

044  
Santiago, 30 de setiembre de 1947

Señor don  
Gerardo Cartagena.  
Las Cruces.-

Estimado amigo,

muy agradecido por tu telegrama. Gracias a tí y a todos los falangistas de ésa. Espero que mis nuevas funciones me permitan servir mejor a la Falange, y ello no me hará olvidar a los falangistas de Cartagena.

Me agradecería saber novedades de esa. Una radio dijo hace dos o tres días, según me contaron, que Tobar y cuarenta falangistas habían entrado al Partido Democrático. Como no tengo duda alguna respecto al espíritu de los camaradas de esa, no he concedido ningún crédito a dichos rumores.

En el curso de la presente semana Leighton volverá a hablar con el Contralor y con el Director del Trabajo sobre los asuntos que les preocupan, pues no ha tenido respuesta. Oportunamente les avisaré novedades.

El sábado próximo va a San Antonio Enrique Gandásegui, secretario del Distrito. Va con el especial propósito de reunirse contigo y procurar constituir la Falange en dicha ciudad. Te ruego contestarme si podrás ese día o el domingo en la mañana, pues se quedará allí, donde tiene familia, ponerte en contacto con él y presentarle la gente que tú conoces. Yo te avisaría telegráficamente su dirección una vez que conozca tu respuesta, indicándote hora de reunión. Espero te haya servido el dato de Juan Miguel Sanchez, que militó en Recabarren 2016, Barrancas, que te envié días atrás.

Es mi deseo hacer en la próxima semana una sesión de Junta Provincial. Creo que mis nuevas funciones no me permitirán seguir desempeñando la Presidencia Provincial, de modo que hay que pensar en un reemplazante. Medítalo un poco y escríbeme al respecto.-

Saluda cordialmente a los compañeros de Cartagena y recibe el afectuoso saludo de tu amigo y camarada